
 

杉浦とも子 
・湖岸なぎさ公園再整備 ・国保制度 

・職員の地域手当 ・児童クラブ 

 ２月19日から大津市議会通常会議

が始まりました。 

 市民が物価高騰で苦境に追い込まれる中で、 

国の新年度予算は、社会保障関係など暮らしの予算は実質マ

イナスの一方、軍事費だけが突出した異常ぶりです。 

市議会では、2025年度予算案が審議されますが、国スポ

偏重で、深刻な待機児童対策や介護人材不足などは、民間任

せや課題の先送りです。 

 日本共産党市議団は、物価高騰と悪政から市民を守る施策

と市政のあり方を示し質問します。ぜひご注目ください。 

小島よしお 
・大阪万博児童生徒招待事業 

・原発回帰ではなく再エネを 

・投票率の向上 

傍聴席以外に 

新館１階ロビーで 

テレビ中継、 

議会ホームページで 

ライブ中継・録画 

をご覧いただけます 

議案の採決は、 

３月25(火)です 

会場：大津市役所 4 階議場 

 代表質問（杉浦とも子） 
・市長の政治姿勢（平和、まちづくり他）・暮らしを支える 

・市民福祉の増進 ・豊かに学び成長できる教育環境 

２月 28

３月３

議
会
質
問

聞

※質問時間は予定です。議事の進行に

より変更されることがあります。 

3月 8

柏木けい子 
・マイナンバーの提供     

・訪問介護事業と介護職員不足 

・不登校支援と居場所づくり  

林 まり 
・成年後見制度 

・放置空き家を防ぐ 

・自治体情報システム標準化 

３月４

３月４

3月５


